

CHARENTE

# POUR SAUVER LES ABEILLES, LE ROTARY CLUB DE COGNAC PLANTE DES ROSIERS



*Les membres du Rotary club de Cognac ont planté quelques rosiers. À terme, ils offriront des ruches à deux apiculteurs.  
Photo CL*

publié le 29 novembre 2021 à 20h28.

**Dans le cadre de l'action « Plante des roses, sauve des abeilles », le Rotary Club de Cognac a planté des rosiers dans la ville, lundi 29 novembre. Le but ? Préserver l'environnement.**

Il est 11 heures en ce lundi 29 novembre quand les membres du [Rotary Club](#) arrivent sur la place Beaulieu à [Cognac](#). Près de la fontaine, les agents des espaces verts de la ville sont déjà présents. Le maire et son équipe ne tardent pas à arriver. « *L'environnement est l'un des axes prioritaires pour le*

*Rotary. On a donc décidé de faire une action symbolique »,* annonce Yves Auffret, président du club de Cognac.

Cette action dont il parle, c'est "Plante des roses, sauve des abeilles !" L'objectif ? Préserver la biodiversité. Sur le plan national, 50 000 rosiers ont été commandés pour être plantés. Cent soixante rosiers vont être plantés à Cognac. À commencer par ceux de la fontaine de la place Beaulieu. « *Les rosiers mellifères permettront d'acheter des ruches pour abeilles* », poursuit Yves Auffret. La commune sera dotée de sept voire huit ruches remises aux apiculteurs au printemps prochain. Morgan Berger apprécie le fait qu'un club comme le Rotary « *soit continuellement dans l'action* ».